

# Ausfälle: Theartic sagt Aufführungen ab

**KULTUR** Krankheiten bringen das Emders Ensemble in echte Personalnöte

Betroffen sind die beiden Termine am 27. und 28. September im Neuen Theater. Trotz aller Probleme möchte man am Prager Theaterfestival teilnehmen.

**EMDEN** - Das Emders Theaterensemble Theartic muss die beiden Aufführungen des Stückes „Die bessere Gesellschaft“ kurzfristig absagen. Bereits gekaufte Karten für die Termine am 27. und 28. September können beim Emders Kulturbüro zurückgegeben werden.

Theartic-Regisseurin Ulrike Heymann war gestern sichtlich traurig, als sie die Nachricht bekanntgab. Mehrere krankheitsbedingte Ausfälle hatten bereits für Umbesetzungen im Ensemble gesorgt. Eine weitere Krankmeldung am Mittwochabend war aber nicht mehr zu verkraften. Daher entschied sich Heymann dazu, die Aufführungen, mit denen das Neue Theater eigentlich in die neue Saison starten wollte, abzublenden.

„Das ist besonders bitter, denn wir feiern in diesem Jahr unseren 10. Geburtstag“, so Heymann. Die Aufführungen des Erfolgsstückes „Die



Ulrike Heymann musste die Aufführungen im Neuen Theater absagen.

bessere Gesellschaft“ im Neuen Theater sollten Teil der Feierlichkeiten sein. Die hatten im Mai mit einem internationalen Theaterworkshop in Emden begonnen.

Unbedingt teilnehmen will das preisgekrönte Ensemble, in dem Behinderte und Nichtbehinderte gemeinsam spielen, am europäischen Theaterfestival in Prag am 10. November. „Die bessere Gesellschaft“ ist dabei ein Höhepunkt und wurde bewusst ans Ende des Programms gesetzt. „Wir proben auf jeden Fall weiter“, sagte Heymann gestern.

Die Feierlichkeiten gehen nach dem 10. November wie geplant weiter. Nächster Termin ist ein Festakt am 9. Februar 2013 in der Johannes-a-Lasco-Bibliothek.

# Erkrankungen: Theartic sagt Vorstellungen ab

**Erstmals können die Aufführungen nicht wie geplant durchgeführt werden**

**Emden.** Die Theaterwerkstatt „Theartic“ hat gestern die beiden Vorstellungen ihrer Satire „Die bessere Gesellschaft“ am 27. und 28. September abgesagt. Grund dafür: Es gab im Ensemble mehrere krankheitsbedingte Ausfälle. Die beiden Vorstellungen sollten in diesem Jahr den Beginn der Spielzeit im Neuen Theater markieren.

Es sei das erste Mal in der zehnjährigen Geschichte von Theartic, dass Aufführungen nicht wie geplant über die Bühne gehen könnten, heißt es in einer Mitteilung der Theaterwerkstatt. Das Ensemble sei seit einigen Wochen vom Pech verfolgt. Mehrere Erkrankungen im Ensemble machten Neubesetzungen nötig, ein weiterer Krankheitsfall eine Woche vor der Premiere ließ sich nicht

mehr ausgleichen.

Dabei hatte das Jahr für Theartic vielversprechend begonnen. Im Rahmen eines Theaterprojektes der Europäischen Union wurde in Emden ein internationaler Theaterworkshop durchgeführt. Die Aufführung von „Die bessere Gesellschaft“ sollte der zweite Höhepunkt für Theartic sein.

Die Werkstatt besteht in diesem Jahr zehn Jahre und bereitet aus diesem Anlass weitere Veranstaltungen vor. Im November ist die Gruppe eingeladen, ihr Stück „Die bessere Gesellschaft“ beim Europäischen Theaterfestival in Prag zu spielen. Im nächsten Jahr ist ein Festakt in der Johannes a Lasco Bibliothek geplant, eine Wanderausstellung, die Aufführung des neuen Stückes des Theartic-junior-Ensembles „verirrt, verwirrt“, ein Konzert mit dem Theartic-Chor und die Premiere des neuen Stückes von Theartic „zehn. und jetzt“.